Ancien sanctuaire dédié au Rédempteur

On vient de découvrir à Tarente (Italie méridionale) un antique sanctuaire, dédié au Rédempteur.

Creusé dans le tuf, à la profondeur de six mètres, il est resté pendant beaucoup de siècles obstrué par les décombres et oublié, bien que de nombreux écrivains en eussent consacré le souvenir dans leurs ouvrages. Le célèbre professeur Viola, en faisant creuser un puits, a eu l'heureuse fortune de le remettre au jour.

Dans l'abside, on voit peinte l'image du Rédempteur, qui bénit de la main droite, et tient dans la main gauche un diptyque où il est écrit en langue grecque: Je suis la lumière du monde; celui qui me suit ne marche pas dans les ténèbres. Aux deux côtés, il y a peintes à fresque l'image de la Sainte Vierge et celle de saint Jean. D'autres images de Saints sont peintes sur les murs.

La chose la plus curieuse se trouve dans la grotte existant à côté de la crypte, précisément en face de l'abside. On y voit une source d'eau très pure, que les historiens appellent la Fontaine du soleil. Selon la tradition, appuyée par les auteurs, il existait à cet endroit, du temps des Grecs (on sait que Tarente était une colonie grecque), une statue et un temple dédiés à Apollon (Helios en grec) — c'est-à-dire au Dieu Soleil. De là sortaient les oracles, et l'eau purifiait les pèlerins qui venaient les solliciter. On rapporte que l'apôtre saint Pierre, en passant par Tarente pour se rendre à Rome, l'an 42 de l'ère chrétienne, passa par cet endroit, renversa la statue avec le signe de la croix, puis commença à prêcher l'Evangile aux Tarentins, à les convertir et à les baptiser.

A l'occasion du Congrès catholique des Porielles réuni à Tarente, ce sanctuaire retrouvé a été solennellement inauguré en présence de la région et d'une foule immense. Il a été béni par Mgr Jorio, archevêque de Tarente, et maintenant les populations s'y rendent en pèlerinage.

Le "Sabottage"

C'est ainsi qu'on nomme la pratique employée depuis quelques: semaines par certains ouvriers anglais contre les- patrons dontils sont mécontents. "C'est une armé nonvelle dont les prolé-